

八街市消費生活センター

安全・安心な市民生活を応援
迷ったときは、一人で悩まず、お気軽にご相談を



「分電盤の点検に行きます」の
電話から始まる勧誘に注意

業者が電話などで突然分電盤やブレーカーの点検を持ちかけて訪問し、「すぐに交換しなければ漏電して火事になる」などと不安をあおり、その場で分電盤の交換を迫る手口がみられます。なかには電話口で電力会社や、その委託会社と名乗り、信用させる例もみられます。

★相談事例3
漏電による火災は保険がおりないと言われ不安になり契約した。

★相談事例4
分電盤は15年で交換することが法律で決められていると言われ契約してしまった。

へ相談員のアドバイス

電話などで点検を持ちかける業者には安易に点検させないようにしましょう。

点検させたとしても、その場では契約せず、十分に比較検討しましょう。

4年に1回の無料法定点検について日頃から確認しておきましょう。
クーリング・オフなどができる場合もあります。

消費生活センター

☎ 443・9299
月曜～金曜日（祝日を除く）
午前9時～正午・
午後1時～4時

商工観光課

☎ 443・1405

★相談事例1

契約している電力会社に委託されたという業者から「分電盤の点検をする」と電話があり、昨日訪問してきた。点検後に「分電盤が古いので漏電する可能性もある。危険なので交換した方がいい」と言われた。漏電したら困ると思いい、約23万円で契約し、数日後に工事予定だ。念のため、契約している電力会社に確認したところ「この業者は当社とは関係ない」と言われた。不審なので解約したい。

★相談事例2

不安をおおられ分電盤の交換契約をしたが、高額なのでやめたい。

まちのわだい

八街市社会教育振興大会を開催



2月15日(土)、中央公民館で第48回八街市社会教育振興大会を開催しました。社会教育功労者の表彰や市内の小中学生・高校生による作文発表、気象予報士くぼてんき氏をお招きした記念講演が開催され、会場には約150人の方が来場し、盛会のうちに終了しました。



少年少女のつどい大会を開催



教育委員会および青少年相談員連絡協議会の主催で、2月1日(土)、スポーツプラザを会場として少年少女のつどい大会を開催しました。市内の小学生38人が参加し、ユニカール（ユニバーサル・カーリング）大会を行い、親睦を深め参加した児童は、技術と作戦を駆使して競い合い、大いに盛り上がりました。優勝や、入賞チームには賞状やメダル、副賞が授与されたほか、各レーンのMVPに会長・副会長賞、参加者全員に参加賞が配られました。



全カプレーで黎明旋風を！がんばれ！千葉黎明高校

祝 甲子園初出場
千葉黎明高等学校



2月17日(月)第97回選抜高等学校野球大会（春の甲子園）に出場する千葉黎明高等学校野球部の皆さんが表敬訪問されました。

関東大会の登録選手20人が顔をそろえ、中野監督のあいさつに続いて、大会への意気込みを語りました。

山本大我主将は、「甲子園では、主将としてプレーでチームを引っ張っていき、勝利に導きたい」と力強く語られました。

春の甲子園は3月18日(火)に開幕します。皆さん、千葉黎明高等学校野球部を応援しましょう！

春の甲子園に関する情報は、千葉黎明高等学校のホームページをご確認ください。



千葉黎明高校
ホームページ